

COMMUNIQUE DE PRESSE N°80

Stage de découverte et d'initiation aux arts plastiques

L'école municipale d'art vous propose d'effectuer un stage de découverte et d'initiation, ouvert à tous (à partir de 8 ans), du 25 au 29 avril.

On peut avoir la fibre artistique et ne pas savoir comment l'exprimer, l'école municipale d'art vous en donne les moyens en vous proposant de venir découvrir et vous initier à diverses techniques: dessin, peinture, aquarelle, pastels secs. Ce peut-être aussi l'occasion de vous perfectionner. N'hésitez pas à vous inscrire! Le matériel est fourni.

Ouvert à tous (enfants à partir de 8 ans, adolescents et adultes) ce stage portera sur le thème du printemps avec des travaux autour de la nature, des végétaux... Il se tiendra du lundi 25 au vendredi 29 avril, de 9h à 12h et de 14h à 16h30. Attention! Le nombre de places est limité à 9.

Tarifs

- 23 € pour les moins de 26 ans et les allocataires de minima sociaux
- 45 € pour les autres adultes

Inscriptions et renseignements auprès de l'école d'art – Rue Bonnevaux à Romans – Tél. 04 75 05 24 22 – <u>ecole-art@ville-romans26.fr</u> ou <u>asplanchais@ville-romans26.fr</u>.